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证券代码：001201                                证券简称：东瑞股份 

东瑞食品集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2022-07 

投资者关系活动类别 

特定对象调研      分析师会议 

媒体采访          业绩说明会 

新闻发布会        路演活动 

现场参观 

其他 （东瑞股份公司2022年半年度电话交流会

议） 

参与单位名称及人员姓名 

长江证券      顾熀乾 

中信证券      王聪、李宇轩 

广发证券      周舒玥、李如一 

华泰证券      冯源 

易方达基金    曹粤 

华夏基金      刘睿聪 

大成基金      卢凯 

融通基金      关山 

华安基金      曾广坤 

平安基金      叶芊 

华融基金      王勃轩 

华商基金      常宁 

中银基金      史彬 

招商自营      寇玉丽 

誉辉资本      王灿 

紫金保险      林威 

国寿安保      熊靓 

广银理财      郑少轩 

保德信基金    陆达之 
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财通资管      姚爽 

大家人寿      张翔 

大象资产      邬丹妮 

富国大通      秦墅隆 

国泰人寿      胡斯雨 

鹤禧投资      王春 

明达资管      肖铎 

申九资管      耿健淇 

偕沣资管      裴管铖 

星石投资      陈浩然 

玄卜投资      郭昕宇 

焱牛投资      刘元平 

圆石投资      杨一鸣 

源乘投资      曾尚 

长信基金      孙亦民 

中金资管      王琛 

中科沃土基金  黄艺明 

中邮理财      陶俊 

个人投资者    毕啸坤、李逸尘 

时间 2022年8月3日 

地点 公司会议室（电话交流） 

上市公司接待人员姓名 

公司董事、副总裁、董事会秘书、财务总监 曾东

强 

公司证券投资部总经理、证券事务代表     谢志

铭 

2022年半年度报告主要数据 

2022年上半年业绩及经营情况：2022年上半年公司销售生猪24.28万头，

较去年同期增长36.50%，商品猪销售均价18.82元/公斤，较上年同期下降

47.65%。2022年上半年实现营业收入4.61亿元，较上年同期下降29.57%，归属
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于母公司所有者的净利润为-0.59亿元，较去年同期下降125.50%。截至2022年

6月30日，公司总资产为41.94亿元，较上年同期上升14.25%，公司资产负债率

为28.40%。 

提问环节 

1、上半年公司商品猪均价是18.82元/公斤，相较其他上市公司价格是比较高

的，按理公司不应该出现明显的亏损，这中间出现亏损的主要原因是什么？ 

答：净利润出现亏损一是虽然商品猪盈利，但仔猪、淘汰种猪出现亏损，两

者相抵后仍出现亏损，二是由于公司在建项目开办费用多，产生了较大亏

损，三是合资公司恒昌农牧位于清远的全资子公司受6月份的水灾影响产生了

较大的非正常损失所致。 

 

2、公司现阶段的完全养殖成本大概是多少？公司对未来成本趋势有怎样的展

望？ 

答：一季度末完全成本是17.8元/公斤，上半年平均成本约18元/公斤，主要是

受饲料原材料采购价格上涨影响。公司未来的完全成本目标是16元/公斤。 

 

3、公司现在的能繁母猪存栏量有多少？预计下半年能繁母猪还会增加多少？ 

答：目前公司的能繁母猪数约3.5万头、后备母猪约0.8万头左右，预计今年

底存栏母猪将达到7万头左右。 

 

4、募投的4个养殖项目投产进度如何？目前的产能情况？到今年底能够达到

多少产能？ 

答：公司4个募投项目连平东瑞项目、和平东瑞项目、紫金农业项目、致富迁

改项目（种猪区投产）均已开始部分投产。截至目前已有的产能为80万头，

预计到年底还有3个项目投产，能够新增60万头的产能，预计年底能达到140

万头的总产能。 

 

5、公司目前的出栏规划是否有所改变？还是按照原来今年60万，明年120万，

后年180万如期推进吗？ 
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答：广东五、六月份连续暴雨天气，影响在建工程的完工时间，新建猪场的

投产有所延后，一定程度上影响了公司今年出栏规划的实现，预计今、明、

后三年出栏规划为55万头、120万头、180万头。 

 

6、广东省猪价一直领涨全国，公司下半年对猪价有什么展望？猪价高按理对

于公司的盈利能力会有明显的提振，我们公司下半年业绩是否会呈现比较明

显的改善？ 

答：目前广东的猪价在全国处于较高水平，主要是供需不平衡所致。预计下半

年猪价仍会维持在较高水平。公司业绩对猪价敏感度较高，猪价维持在高位将

会明显提振公司下半年业绩。 

  

7、上半年公司供港配额有多少？下半年配额大概什么时候申请？ 

答：今年首次配额获得17.97万头，当配额使用到80%的时候可以申请追加配

额。上半年公司自营供港生猪数约10.16万头，预计将于10月份再次申请配

额。 

附件清单（如有）  

日期 2022年8月3日 
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